



Press Release (R3/6/11)

医療現場での実習が困難な今、 オンライン実習「岐阜大学病院バーチャル見学」を開催します。

岐阜大学医学部医学科では、1 年生前期に必須科目である「初期体験実習」が実施され、地域の医療・教育・保健・福祉等の施設で毎年実習を行っています。

入学後、医療の学習を進めるうえで、初期に医療現場のイメージを持つことはとても重要ですが、新型コロナウイルス感染症の影響により、これまで行ってきた対面での実習が困難となり、学生の学びの機会が限定されています。

そこで今回、オンラインシステムを使用して、講義室と岐阜大学病院内（救急領域）をリアルタイムで中継し、施設内の様子を見学したり、ジンバルを利用したスマートフォン等で動きのある中継を試みます。そして、医療スタッフとコミュニケーションをとる実習を計画しています。

つきましては、下記の通り「岐阜大学病院バーチャル見学」を実施しますので、取材についてお取り計らいいただきますようよろしくお願いします。

記

日時：令和3年6月17日（木）13：00～15：00（予定）

場所：岐阜大学医学部記念会館 2 階

【本件に関する問合せ先】

岐阜大学 医学教育開発研究センター

担当：川上ちひろ

TEL / FAX : 058-230-6469

E-mail : uribou@gifu-u.ac.jp